

OÑATI / La 'beboteca' lista para septiembre

Las obras se efectuarán en agosto y permitirán liberar la Biblioteca Infantil. Será un lugar para la lectura y no para el juego, que fomentará el acercamiento a los libros desde la más tierna edad

La Biblioteca Municipal estrenará un nuevo servicio a la vuelta de las vacaciones de verano: la 'beboteca', un espacio dedicado a los niños y niñas más pequeños que permitirá descongestionar la Biblioteca Infantil, y que ésta se especialice en la etapa a partir de la cual los niños ya han aprendido a leer.

Las obras se llevarán a cabo en agosto, para afectar lo menos posible a los usuarios, y se realizarán en el área de la Casa de Cultura que en la actualidad acoge las salas de reuniones, que está precisamente junto a la Biblioteca Infantil.

La beboteca será un lugar para la lectura y no para el juego en el que el niño deberá estar con un adulto, permitiendo que la Biblioteca Infantil se especialice en los niños mayores de esta edad.

Un lector no nace, sino que se hace. Eso es al menos lo que opinan muchos expertos. Y siguiendo esta premisa, desde la Biblioteca buscan fomentar el acercamiento a los libros y el placer por la lectura entre los más pequeños desde la más tierna edad. Tienen claro que la lectura es un estímulo para potenciar la imaginación, la creatividad, la capacidad verbal y de concentración de los niños, por eso es importante que se inicie el contacto con los libros desde muy pequeños.

En Oñati afortunadamente son mucho los niños que desde muy pequeños utilizan la Biblioteca Infantil, hay más de un millar de socios, el problema es que son tantos y de un abanico de edades tan distinto que el servicio está verdaderamente saturado. No hay que más darse una vuelta cualquier tarde del curso escolar por la Casa de Cultura, para ver el éxito que tiene la Biblioteca Infantil. Las sillitas de niños aparcadas en el pasillo son del pan de cada día, una situación que mejorará ostensiblemente con la puesta en marcha de la beboteca.

Con la llegada de las vacaciones escolares, como otros servicios a cubierto, desciende la afluencia y cambia el horario (únicamente matinal), y por eso las obras se efectuarán ahora.

Según explicó la concejal de cultura Nerea Zubia " la actuación busca dar salida a la falta de espacio existente y mejorar la calidad del servicio, ya que ambas áreas estarán especializadas". El hecho de llevarla a cabo en agosto, busca afectar lo mínimo a los usuarios. La idea es el nuevo área esté operativa para el 6 de septiembre, coincidiendo con el inicio del nuevo curso escolar. La obra no exige una gran inversión, porque simplemente se va a adaptar el espacio de las reuniones al nuevo uso. Los presupuestos municipales destinaron 20.000 euros a este capítulo.